Das "Gasserl" ist Vergangenheit (Amberger Nachrichten vom 07.06.2004)



Es gibt kaum eine Straße oder Weg in Schmidmühlen, die so mit Emotionen behaftet sind wie der Weg von der alten Lauterachbrücke zur Schule. Im Volksmund wird es nur das "Gasserl" genannt. Wohl jeder der in Schmidmühlen aufgewachsen und zur Schule gegangen ist, benutzte diesen Weg. Viel Freude und Trübsal wurde durch dieses Gasserl getragen. Nun wurden durch die Abbruchfirma Perras aus Hohenkemnathen im Zuge der Hochwasserfreilegung die letzten Reste der Gartenzäune und des Weges weggerissen und entsorgt. Nur noch kurze Zeit wird ein kleiner Teil des Weges sporadisch zu erkennen sein. Dann gibt es das Gasserl nur noch in der Erinnerung.